



Каспийский Трубопроводный Консорциум  
Caspian Pipeline Consortium  
Каспий Құбыр Консорциумы



№: Out-L-CPCR-7758-2020

№: Out-L-CPCR-7758-2020

Дата: 11.12.2020

Date: 11.12.2020

Участникам тендера № 0226-PROC-2020

Participants of the tender № 0226-PROC-2020

Тема: Об изменении закупки

Subject: Purchase Change

Уважаемые участники тендера!

Dear bidders!

Настоящим информируем о размещении на сайте новой редакции перечня материалов (Приложение №2 к тендерной документации), в котором для позиции № 14 добавлена ссылка на опросный лист, а также дополнительной технической информации (Приложение №7 к тендерной документации) по тендеру № 0226-PROC-2020 "Поставка коммутационных аппаратов и устройств защиты для КТК-Р".

Просим учесть при подготовке Тендерных предложений.

Hereby we inform on placement on the website of new edition of the list of materials (Attachment No. 2 to the tender documentation) in which for a position No. 14 the reference to the Datasheet, and also additional technical information (Attachment No. 7 to the tender documentation) according to the tender No. 0226-PROC-2020 "Supply of switching devices and devices of protection for CPC-R" is added.

Please consider while developing your Bids.

Д. В. Рыжик / D. Ryzhik

Менеджер по закупкам / Procurement Manager

Подготовил: / Prepared by: Шилин Н.А. / N.Shilin  
Tel. 8(495)966-52-71

Юридический адрес: РФ, 353900, Краснодарский край, г. Новороссийск, территория Приморский округ Морской терминал.

Почтовый адрес: РФ, 115093, г.Москва, ул.Павловская, д.7, стр.1, Бизнес-комплекс "Павловский". Тел. +7(495)966-5222.